

Irsee, 16. März 2020

Schulschließung zur Eindämmung der Infektion Corona-Virus

ab Montag, 16.03.2020

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte, liebe Eltern,

aufgrund der Entscheidung des Ministerpräsidenten auf der Pressekonferenz vom 13.03.2020 bleibt die Josef-Guggenmos-Grundschule ab Montag, 16.03.2020 bis zum Ende der Osterferien (einschließlich Freitag, 17.04.2020) geschlossen.

Lassen Sie bitte in Ihrem eigenen Interesse bei Ihrem Kind so wenig Kontakte zu anderen wie möglich zu, um eine Verlangsamung der Ausbreitung zu gewährleisten. Nur so kann diese Maßnahme sinnvoll sein! Uns ist bewusst, dass diese Entscheidung erhebliche Einschnitte und Unannehmlichkeiten im täglichen Leben bedeutet.

Bitte beachten Sie, dass zwar eine Schulschließung vorliegt, die Kinder dennoch schulpflichtig sind! Es sind keine vorgezogenen Osterferien, auch wenn dies in der Presse gern so dargestellt wird. Die Kinder bekommen für die Zeit der Schulschließung Materialien, um den Fortgang des Unterrichts zu sichern.

Wir, das Kollegium der Josef-Guggenmos-Grundschule, werden ab Montag, 16.3., daran arbeiten, für Ihre Kinder in den nächsten Wochen eine regelmäßige Versorgung mit Lern- und Übungsmöglichkeiten zu gewährleisten.

Ihr Kind hat seit Freitag alle nötigen Schulbücher, Blöcke, Arbeitshefte im Schulranzen.

Die Übermittlung von Übungsmaterial läuft folgendermaßen ab: Ihr Kind erhält jede Woche Montag mittags/nachmittags einen mit seinem Namen versehenen Umschlag mit Material für die ganze Woche. Am folgenden Montag steht vor dem Eingang der Grundschule zwischen 8 Uhr – 12 Uhr für jede Klasse eine Kiste bereit. Bitte die Hausaufgaben dort wieder (mit Namen beschrifteten Umschlag) einlegen.

Gegebenenfalls können Schüler und Lehrer mittels Antolin-Postfach kommunizieren.

Momentan gibt es keine neuen Informationen bzgl. schulartspezifischen Sonderregelungen. Sobald uns dazu neue Bekanntmachungen vorliegen, werden wir Sie davon in Kenntnis setzen.

Der Wettbewerb Känguru der Mathematik 2020 für die Klassen 3 und 4 findet voraussichtlich am Montag, den 27.04.2020 statt.

Eine **Notfall**betreuung **ausschließlich** für alleinerziehendes Personal **nachweislich** aus den Bereichen Pflege und Sicherheit (Ärzte, Pflegepersonal, Polizei, Feuerwehr, Telekommunikationsdienste, Energie, Wasser, ÖPNV, Entsorgung) oder wenn **beide** Elternteile in einem der genannten Bereiche arbeiten, wird gewährleistet.

Alle anderen Kinder und Eltern dürfen das Schulhaus, einschließlich Aula, nicht betreten!

Sollte eine Notfallbetreuung nach obigen Kriterien nötig sein, melden Sie sich bitte bei der Schulleitung telefonisch (08341/82885)

Wie wünschen Ihnen und Ihrer Familie weiterhin Gesundheit und gute Nerven bei der Bewältigung dieser besonderen Situation.

Mit freundlichen Grüßen

Barbara Bayer, Rektorin.